BIBLIOTHEQUE DU CERIST

-

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE

UNIVERSITE DES SCIENCES ET DES TECHNOLOGIES HOUARI BOUMEDIENE
Bab-Ezzouar, Alger

INSTITUT D'INFORMATIQUE

MINI PROJET

Premiére Année Post-Graduation

Jury :
M™. A. MOKHTARI
M'. ZAFOUNE
M'. AHMED NACER

Présenté par: Promoteur:

M'. ABDESLAM NASRI M™. A. MOKHTARI

Promotion 1998



BIBLIOTHEQUE DU CERIST

ésumé:

Dans ce document nous présentons la problématique des systémes distribués, en montrant

que la logique autoépistemique fournie une meilleure compréhension de ces systémes et des

problémes posés dans ces derniers, tels que, la prise de décision commune et le résultat

d'impossibilité, en se basant sur l'analyse des connaissances et de la communication. La

modélisation théorique des agents dans un environnement multi-agents par la logique

autoépistemique permet a un agent de raisonner sur ses propres croyances et sur les croyances

des autres agents dans le systéme, ce qui a engendré de nombreux axes de recherche en pleine

activité.

Mots clés : systemes multi-agents ; intelligence artificielle distribuée ; logique

autoépistemique ; logique des connaissances ; systémes distribués.

Abstract:

In this document we present the problematic of the distributed systems, showing that

madeling those systems by an autoepistemic logic give a better understanding to them and to

the problems posed there, such as, the negotiated commitment and the impossibility result

based on knowledge and communication analysis. Theoretical modeling of agents in a multi-

agent environment using autoepistemic logic allow an agent to reason about his own beliefs

and beliefs of the other agents in the system, this has yield a variety of promising active

research areas.

Keywords: multi-agent systems ; distributed artificial intelligence ; autoepistemic logic ;

knowledge logic ; distributed systems.
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